News aus dem Kirchgemeinderat September 2023

Ausserordentliche Kirchgemeindeversammlung im Jahr 2024

Der Kirchgemeinderat hat an seiner Sitzung vom 20. September 2023 beschlossen, im Jahr 2024 eine ausserordentliche Kirchgemeindeversammlung durchzuführen. Das Datum wurde auf Mittwoch, 14. August 2023, festgesetzt.

Finanzplan 2024 - 2032

Der Finanzplan 2024 bis 2032 wurde durch den Kirchgemeinderat an der Sitzung vom 20. September 2023 genehmigt. Dieser zeigt auf, dass für die Kirchgemeinde Köniz ein mittelfristiger Handlungsbedarf besteht. Noch besteht aufgrund der aktuellen Mitgliederzahl und der gut dotierten finanziellen Reserven ein gewisser Handlungsspielraum um zu entscheiden, wo die Schwerpunkte in naher Zukunft zu setzen sind und wie das strukturelle Defizit abgebaut werden kann.

Budget 2024

Das Budget für das Jahr 2024 basiert auf der unveränderten Kirchensteueranlage von 0.23 Einheiten und schliesst mit einem Aufwandüberschuss von CHF 190'509.40 ab. Der Gesamtaufwand fällt gegenüber der Jahresrechnung 2022 annähernd gleich und gegenüber dem Budgetjahr 2023 um ca. 5% höher aus. Diese Differenz ist hauptsächlich bei den Neuanschaffungen von Maschinen, externen Honoraren, den Spesenentschädigungen, den Abschreibungen sowie dem Betrieb des kirchlichen Lebens entstanden. Auf der anderen Seite fallen die Lohnkosten sowie der bauliche und betriebliche Unterhalt tiefer aus.

Der Kirchgemeinderat stellt der Kirchgemeindeversammlung vom 22. November 2023 den Antrag, das Budget 2024 zu genehmigen.

Sanierung Kirchturm Wabern

An der Sitzung vom 20. September 2023 genehmigte der Kirchgemeinderat das Projekt «Sanierung Kirchturm Wabern» und einen Verpflichtungskredit von CHF 141'000.00. Die Arbeiten umfassen die Sanierung der Fassade, der Kontrolle und Optimierung des Daches, der Auffrischung der Lüftungslamellen, der Revision der Zifferblätter sowie die Entwässerungsoptimierung auf dem obersten Boden. Im Weiteren wurde der Auftrag für die Erarbeitung eines Bauprojektes, die Durchführung eines freihändigen Beschaffungsverfahrens sowie die Bauleitung an die Althaus Architekten plus AG, Bern, erteilt.

Liebefeld, 21. September 2023

Kirchgemeinderat Thomas von Känel, Präsident Kirchgemeinderat